

Dans la troisième partie nous trouvons tout ce qui a rapport à l'administration des médicaments.

Cette partie est divisée: 1° en matière médicale inorganique, les substances qui la composent sont tirées du règne minéral; et, 2°, en matière médicale organique qui prend ses médicaments dans le règne végétal et dans le règne animal.

Cette partie qui traite de l'administration des médicaments en particulier est la plus considérable, par le travail de recherches et de classement qu'elle a imposé à l'auteur.

Les médicaments y sont étudiés spécialement au point de vue de l'administration, ce qui est bien le côté le plus important pour les garde-malades.

La méthode de l'auteur consiste d'abord à présenter les différentes préparations pharmaceutiques d'un médicament et la posologie de toutes ses formes pharmacologiques. Les doses sont en poids d'apothicaire et l'équivalent métrique est aussi noté entre parenthèses.

Sous le titre "Administration." nous pouvons ensuite étudier les applications possibles du remède tant à l'intérieur qu'à l'extérieur.

Et enfin, en troisième lieu, les symptômes d'intolérance et d'intoxication sont expliqués avec des détails précis qui mettent la *Nurse* en état de se rendre compte immédiatement de l'action nocive des médicaments toxiques.

Le volume se ferme par un petit dictionnaire pharmacologique qui a bien aussi son utilité.

Ceux qui connaissent le Dr Benoit ne seront pas surpris de retrouver dans son Manuel les qualités maîtresses de l'auteur: méthode, clarté, précision dans les détails.

Ce livre s'adresse plus particulièrement aux garde-malades, les praticiens néanmoins trouveraient profit à s'en faire une sorte de *vade-mecum*, il peut, sans fatigue, sans travail, en s'y reportant d'un simple coup d'œil rafraîchir chez tous des notions de matière médicale et de thérapeutique, peut-être fanées par un trop long oubli.